

# Pêcheurs-plaisanciers : vers une année engagée

**Hennebont** - Lors de son assemblée générale, le 16 février, l'Association des pêcheurs-plaisanciers d'Hennebont a fait le bilan de l'année 2024 et a renouvelé son don de 500 € à la SNSM.

L'Association des pêcheurs-plaisanciers d'Hennebont (APPH) a tenu son assemblée générale ordinaire dimanche, réunissant une quarantaine d'adhérents sur un total de 138 membres, un effectif stable par rapport à l'an dernier.

## Engagement envers la SNSM

Après les vœux du président Philippe Verhaege, ancien marin de la Marine nationale, la secrétaire a dressé un bilan détaillé des nombreuses activités menées en 2024.

Comme chaque année, l'Association des pêcheurs-plaisanciers d'Hennebont a renouvelé son engagement envers la SNSM (Société nationale de sauvetage en mer) en remettant un don de 500 €. « **C'est un geste important pour soutenir ceux qui veillent sur la sécurité des plaisanciers** », a souligné Philippe Verhaege



*Au cours de l'assemblée générale ordinaire de l'Association des pêcheurs-plaisanciers d'Hennebont*

PHOTO : OUEST-FRANCE

## Tailles, quotas et ressources

Patrick Zimmermann, le président du Comité départemental des pêcheurs-plaisanciers du Morbihan (CDDU 56) et vice-président de la Fédération nationale des pêcheurs-plaisanciers (FNPP) a ensuite détaillé les dernières mesures adoptées par

le ministère de l'Écologie.

Plusieurs sujets majeurs ont été abordés comme le respect des quotas et tailles minimales pour la pêche du bar et du lieu, la réflexion avec les administrations locales et portuaires sur l'entretien des cales et berges et la limitation des périodes de pêche

pour certaines espèces afin de préserver toutes les ressources halieutiques.

## Sorties et idées pour 2025

L'assemblée a procédé au renouvellement du tiers sortant du conseil d'administration. « **Un nouvel arrivant a été élu, Olivier Remars, qui a rejoint l'équipe dirigeante** », explique la secrétaire Catherine Kerboas. Avec un programme encore plus varié, l'APPH entame 2025 avec enthousiasme, prévoyant des sorties de pêche, une participation à Lorient Océan, un cochon grillé, des excursions en bateau, une sortie vélo dans le golfe du Morbihan et une soirée dansante.

**Association des pêcheurs-plaisanciers d'Hennebont**, rue du Cabotage, 56700 Hennebont. Contact au 02 97 36 31 69.